

Raul Castro adresse un message de félicitations au peuple russe



La Havane, (RHC/PL).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé un message de félicitations au peuple russe pour le centenaire de la Grande Révolution Socialiste d'Octobre.

Dans son message, le Chef de l'État cubain souligne que la Révolution d'Octobre a marqué un jalon dans l'histoire et que son influence est présente dans les luttes pour l'indépendance, la décolonisation et l'autodétermination des peuples.

Guennadi Ziouganov, président du Parti Communiste de la Fédération Russe qui a reçu le message des mains de José Ramon Balaguer, chef des Relations internationales du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a fait des vœux pour la consolidation des relations excellentes d'amitié et de coopération unissant Cuba et la Russie.

José Ramon Balaguer représente notre pays à la XIXe conférence des Partis Communistes et Ouvriers qui a lieu à Saint-Pétersbourg dans le cadre des activités organisées pour le centenaire de la Révolution d'Octobre.



Radio Habana Cuba